
Séance de Conseil Municipal du 17 novembre 2011 
Compte-rendu sommaire 

 
Membres présents :   Membres absents : 
GALLAY Gilbert    CHEVALLET Yoann 
GALLAY Cyrille    HAUTEVILLE Ludivine 
MICHAUD Maurice    
REQUET Isabelle    
MOREL Nicolas 
HAUTEVILLE Jérôme    
DEMESTE Isabelle 
PETIT-GRAZINI Angélique 
GRAZINI Bernard   Secrétaire de séance : Cyrille Gallay 
 
 
 
 
Validation du compte-rendu de la séance du 21 octobre 2011 
Accord à l’unanimité. 
 
Présentation de l’Etablissement Public Foncier par son directeur pour une éventuelle 
adhésion 
Monsieur le Maire souhaite la bienvenue à M. VANSTEENKISTE Directeur de l’EPF de Haute-
Savoie et lui laisse la parole. 
M. le Directeur  présente l’EPF de Haute-Savoie : il s’agit d’un outil pour aider les communes à 
réaliser des acquisitions foncières. 
Suite à cet exposé très détaillé et au débat qui s’en suit, le Conseil Municipal décide à l’unanimité 
d’adhérer à l’Etablissement Public Foncier de Haute-Savoie. 
 
Attribution des travaux - Assainissement Les Mouilles 
Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que trois entreprises ont présenté un devis pour 
les travaux d’assainissement des Mouilles. La SARL Gilles Grenat a proposé l’offre la plus 
avantageuse économiquement mais également au niveau des délais de réalisation et a donc été 
retenue. 
Accord à l’unanimité. 
 
Travaux cantine scolaire – Avenant entreprise Charpente du Gavot 
Monsieur le Maire propose un avenant sur le projet cantine scolaire. Il s’agit de la porte entre le 
hall d’entrée et la salle des fêtes qui n’est pas aux normes d’accès handicapés et pose 
également des problèmes d’ouverture. 
Le Conseil Municipal suggère que l’ancienne porte soit revendue. 
Accord à l’unanimité. 
 
 
Rien n’étant plus à l’ordre du jour, la séance est levée à 21h30. 
 
 
 
      Le Maire, 
      Gallay Gilbert 


